
Madame la présidente, 

Mesdames et messieurs, 

Chers collègues, 

Par la présente, ma petite interpellation sur la mobilité douce à 
Evere à pour objet de vous relayer les questions et inquiétudes de 
nos citoyens au sujet de ce nouveau phénomène qu’est la 
« trottinette ». 

En effet, vous n’êtes pas sans savoir que notre quotidien est, depuis 
un certain temps, envahi par ce nouveau moyen de déplacement. 

Cette nouvelle mobilité a, à bien des égards, des cotes positifs mais, 
elle possède aussi son côté « sombre » … 

Nos trottoirs en sont remplis et souvent de manière anarchique ce 
qui nous donne des passages obstrués voire infranchissables pour nos 
moins valides et nos aînés … 

De plus, ces engins sont souvent « abandonnés » voire jetés un peu 
partout y compris sur les routes et dans nos parcs … 

Dès lors, le citoyen se retourne, bien justement, vers nous en nous 
posant une séries de questions. Questions et réflexions que je vous 
communique par le biais de cette interpellation.  

1. Qu’elle est la politique de la commune, en terme de 
règlementation, vis-à-vis de cette nouvelle mobilité douce ? 

2. Existe-t-il une réglementation policière pour ce type de 
véhicule ? 

3. Faut-il un équipement particulier pour circuler avec ce véhicule 
sur les voies publiques ? 

4. Les trottinettes sont-elles soumises au code de la route et 
leurs utilisateurs doivent-ils être assurés ? 

5. Y’a-t-il un âge minimum pour circuler avec cet engin sur la voie 
publique ? 



6. Ce type d’engin peut-il prendre des passagers ? 
7. Si ces règles existent qui les fait respecter ? 
8. Pourquoi la commune ne réalise t’elle pas des « zones de 

parking » plus grandes et plus nombreuses avec, si possible, un 
contrôle des derniers utilisateurs ? 

9. La commune a-t-elle des « arrangements » (autorisations ou 
autres) avec ces différentes sociétés de locations ? 
 
Bref, vous l’avez compris, par le biais de cette petite 
interpellation le citoyen (et notre groupe) attendent de votre 
part des réponses claires et précises sur ce nouveau 
phénomène de locomotion et son impact sur le bien être du 
vivre ensemble de notre commune. 
Merci pour votre attention. 
 
Marc Bondu 
Conseiller communal  
 
 


